

## 令和7年 「交通事故死ストップ十勝百日作戦」

令和7年9月1日（月）～令和7年11月30日（日）

- ① 輸送繁忙期の交通事故防止
- ② 飲酒運転、悪質・危険運転の根絶
- ③ 自転車の安全確保と交通ルールの遵守の徹底
- ④ ドライバーの安全運転意識の向上
- ⑤ 子ども・高齢者、歩行者の安全確保
- ⑥ 夕暮れ時、夜間の交通事故防止

《バック事故をなくしましょう》

《交差点事故をなくしましょう》

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩!**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

### 江別市工栄町

信号のない、道道と市道の丁字路交差点

乗用車とバイクが衝突

バイクを運転の男性が意識なしで搬送

- ◇一時停止しないことほど、恐ろしいことはない◇
- ◇タイヤが止まって、はじめて「一時停止」◇
- ◇一時停止、停まらず、動きながらの確認は厳禁◇

2025/8/31(日) 17:45

31日午後1時40分ごろ、江別市工栄町付近の道道と市道の丁字路交差点で乗用車とバイクが衝突する事故がありました。この事故でバイクを運転していた男性が口と鼻から出血し意識がない状態で病院に搬送されたということです。現場は信号機などはない丁字路交差点。

見通しの良い 国道交差点

右折の軽乗用車と

直進のツーリング中のバイク2台が衝突

バイクの46歳と43歳の男性2人 重軽傷

- ◇バイクは自動車より車体が小さいため、他車と比べると…◇
  - 実際の速度よりも遅く見える
  - 実際の距離よりも遠くに見える
  - 自動車、トラックなどの死角に入りやすい

2025/8/31(日) 17:05

31日午前9時15分ごろ、富山県の国道交差点で、男性2人が運転するバイク2台が直進していたところ、対向車線から右折してきた男性（32）が運転する軽自動車と衝突しました。この事故で900ccの大型バイクを運転していた男性（46）が転倒し、右手首を骨折したとみられる重傷です。また、250ccのバイクを運転していた同じく会社員の男性（43）も全身打撲の軽傷を負い、2人とも病院に救急搬送されました。軽自動車を運転していた男性にけがはありませんでした。現場は片側1車線の見通しのよい国道の交差点。

午前6時 横断歩道や信号のない場所

道路を横断中の高齢女性(90)

直進のワゴン車にはねられ死亡

- ◇早朝は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇
- ◇早朝、「人はいないだろう」と…漫然と運転することは危険です◇

2025/9/1(月) 13:42

1日午前6時ごろ、広島県の県道で、直進していたワゴン車と手押し車を押して道路を渡った女性（90）が衝突しました。女性は頭などを強く打ち病院に搬送されましたが、その後、死亡が確認されました。現場は片側一車線の直線で、横断歩道や信号はなかったということで、警察は事故の詳しい原因を調べています。